

Le 25^e dimanche du temps ordinaire

le 22 septembre 2019

Courriel stantoineniagarafalls@gmail.com

Site web : www.stantoineniagara.com

Dimanche le 22 sept. le 25^e dimanche du temps ordinaire

Messe 10h pour nos paroissien/nnes

+ Maurice & Claire Côté & Carmela DiFruscio par Tony & Marlene DiFruscio (50c)

Mercredi le 25 sept. 10h - La Résidence Joie de Vivre

+ Germain Gagnon par le Club Sourire (178c)

Dimanche le 29 sept. le 26^e dimanche du temps ordinaire

Messe 10h pour nos paroissien/nnes

+ Stan Bauer par Diane Gagné (180c)

Quêtes: Le 1^{er} sept. enveloppes : 500,00\$ sans enveloppes 38,00\$

Le 8 sept. enveloppes : 460,00\$ sans enveloppes 50,25\$

Le 15 sept. enveloppes : 320,00\$ sans enveloppes 79,60\$

Le téléphone de la paroisse est maintenant transféré à la paroisse Sacré Cœur lorsqu'il n'y a pas personne au bureau.

Christiane sera au bureau le lundi de 9h à 11h. Si vous désirez venir au bureau ou à l'Église vous pouvez m'appeler au (905) 468-4677.

**Si vous désirez les services d'un prêtre français, composer le (905) 735-5823
(Paroisse Sacré Cœur)**

Les exercices sont recommencés :

En français : mercredi à 1h30

En anglais : lundi à 1h et le jeudi à 11h

Club Sourire : Levée du drapeau franco-ontarien à 11h à l'Hôtel de Ville

Club Alouette : Tournoi de Euchre samedi, le 28 septembre

Le téléphone de la paroisse est maintenant transféré à la paroisse Sacré Cœur.

Prière : Pour que les politiques, scientifiques et économistes travaillent ensemble pour la protection des mers et des océans.



Personnes dignes de confiance

Quand il est question d'argent, comme dans la parole de Dieu de ce dimanche, il est rare qu'il ne s'agisse que de l'argent. Nous sommes en réalité devant la pointe d'un iceberg. La partie émergée, l'argent, est soutenue par une immense masse invisible, mais pourtant essentielle: la confiance. Ainsi l'argent, qui constitue en soi une froide méthode d'échange de biens et de services, se révèle en fait le canal d'intenses émotions qui nous conduisent à faire des choix fondamentaux. Il cache bien souvent des intentions cachées, que nous ne voudrions pas avouer aux autres ou à nous-mêmes.

Dans la lecture évangélique, Jésus nous invite, pour ainsi dire, à «plonger en eaux troubles» pour considérer ce qui ne se voit pas quand il est question d'argent. Car nous sommes parfois bien habiles – pour ne pas dire «ratoureux» – quand nous désirons vraiment un bien: est-ce pour sa valeur monétaire ou plutôt pour ce qu'il nous permettra d'être ou de vivre? L'argent procure beaucoup de pouvoir, et c'est certes important. Mais il peut cacher tant de choses enfouies! Dont le manque de confiance en soi. La confiance est un besoin fondamental, une valeur que nous ne sommes pas en mesure de nous accorder par nous-mêmes. Choisir entre l'argent et Dieu, c'est choisir entre notre valeur affichée par nos biens et celle que nous avons réellement aux yeux du Seigneur. Il nous faut décider entre nous accaparer une valeur ou laisser Dieu nous en octroyer une. La valeur de nos biens matériels fluctue dans le temps, alors que celle que Dieu nous accorde est stable et infinie.

Le maître de la parabole fait l'éloge de l'habileté de son gérant. Ce dernier, en effet, est un fin renard; il sait tirer parti de sa position favorable jusqu'au dernier moment. Il a été fidèle à lui-même. Il n'a même pas cherché à se défendre, à se justifier devant son supérieur. Il gérait mal, il en était conscient, et son maître maintenant le sait, point à la ligne. Plutôt que d'en tirer une leçon et de retourner sur le droit chemin, il poursuit dans son entêtement à dilapider les biens de son employeur à son avantage. Jésus raconte l'histoire de ce gérant obstiné pour nous faire réfléchir sur les moyens que nous utilisons pour parvenir à nos fins. Comme disciple de Jésus, nous devons nous aussi développer des habiletés. Nous avons aussi à démontrer notre entêtement. Reconnaissons cependant une différence fondamentale: notre but est tout autre que celui du gérant de la parabole. Soyons obstinés à faire justice, à prendre parti pour le faible, à développer des stratégies qui permettront à Jésus de se révéler au monde. Laissons aller notre imagination! À l'instar des compagnies qui investissent d'énormes sommes pour influencer nos choix de consommation, il nous faut développer les énergies nécessaires pour parler et agir en toute confiance, franchise et vérité. Être habile en vue du Royaume, n'est-ce pas ce que le Seigneur nous lance comme invitation?

Le Seigneur nous invite à être des personnes dignes de confiance dans les moindres choses et à persévérer dans la recherche du bien. Ainsi, nos gestes et nos décisions seront dictés par la profondeur de notre relation à Dieu qui est justice, amour et droiture.

(Adapté de la *Vie liturgique* no. 439)